

Le "projet élimination" de Nathalie Rouyer



La romancière d'Oëlleville amène cette fois-ci ses lecteurs dans les dédales du fort militaire du Hackenberg en Moselle.

L'institutrice-écrivaine était samedi au Grimoire pour une séance de dédicace de son dernier roman intitulé "Projet élimination". Passionnée de théâtre et de poésie, l'institutrice en poste à l'école Joseph-Bey depuis 1986, s'est lancée avec succès dans l'écriture de romans depuis quelques années. Elle vient de publier avec un grand bonheur son cinquième livre après "Rencontres du 27^e type" en 2006, "Le Rêve à Elise" en 2007, "La cuvée des

druides" et "Passion d'enfer" en 2008.

La romancière d'Oëlleville amène cette fois-ci ses lecteurs dans les dédales du fort militaire du Hackenberg au cœur de la Moselle. "Projet élimination", c'est un thriller lorrain où il est question d'expériences top-secrètes qu'aurait fait l'armée. Ah bon... mais chut, le mieux, c'est encore de se procurer le livre toujours disponible au grimoire. Et de découvrir un auteur qui n'a pas fini de faire parler d'elle.